

Actualidad

# Grupo Ecopetrol mejora la calidad de la gasolina distribuida en todo el país



elEconomistaAmérica.com | Colombia

17:11 - 20/01/2021

Como parte del compromiso ambiental con la producción de combustibles limpios y en línea con las políticas nacionales para el mejoramiento de la calidad del aire en el país, Ecopetrol inició la entrega de gasolina en promedios de 50 partes por millón de azufre (ppm) para su distribución al consumidor final.

Los despachos comenzaron a principios de diciembre hacia las estaciones de Cenit, filial del Grupo Ecopetrol, encargada del transporte y la logística de hidrocarburos en el país, con el fin de realizar el recambio de especificaciones de este combustible y entregar en condiciones de calidad a los clientes mayoristas y a las estaciones de servicio en las diferentes regiones de Colombia.

En la última semana de diciembre de 2020, el promedio en la calidad fue de 47 ppm de azufre en el país y en Bogotá de 56 ppm. (Ver gráficas)

En forma gradual, durante los próximos meses, se concluirán los ajustes en los sistemas de transporte y distribución para mantener en forma sostenida un promedio por debajo de 50 ppm de azufre en todo el territorio, cumpliendo anticipadamente la reglamentación de calidad que establece este nivel de azufre para enero del 2022.

"Este es un paso importante en el objetivo que nos hemos trazado de contribuir para mejorar la calidad del aire en Colombia, reducir las emisiones y entregar combustibles más limpios que ayuden a preservar el medio ambiente y construir un territorio más amigable y sostenible. Seguimos comprometidos en avanzar hacia la transición energética y hacer del grupo Ecopetrol una fuente de energía limpia para las nuevas generaciones", señaló Felipe Bayón Pardo, Presidente de Ecopetrol.

La mejora en la calidad de la gasolina fue posible luego de las actualizaciones tecnológicas en la Refinería de Barrancabermeja realizadas en 2020 en la Unidad de Hidrotratamiento de Gasolina (Prime GTM) que incluyó la actualización de los sistemas internos del reactor y el cambio del catalizador, así como las modificaciones en los sistemas de la torre 171 para reducir el azufre en las corrientes de nafta que entregan las unidades de craqueo catalítico.

También obedece a las sinergias con la refinería de Cartagena, que desde el inicio de sus operaciones, entrega producto por debajo de 50 ppm de azufre que se distribuye principalmente en la costa Caribe.

Ecopetrol inició en 1990 la senda de mejora en la calidad de la gasolina cuando el azufre se encontraba en 1.000 ppm. En 2010, con la construcción de la unidad de hidrotratamiento en Barrancabermeja, dicho contenido bajó a 300 ppm. Entre 2018 y 2019 se realizaron ajustes en los sistemas de transporte por poliductos y actualizaciones tecnológicas en la planta de Barrancabermeja que permitieron disminuir el azufre a 150 y 100 ppm respectivamente.

Hoy la demanda promedio en el interior del país en gasolina motor regular es de 90 mil barriles por día, y en gasolina extra de 4 mil barriles por día.

De esta forma, el Grupo Ecopetrol reafirma su compromiso de ejecutar inversiones dirigidas a sostener la senda de los combustibles limpios establecida en el documento Conpes 3943 de 2018 para contribuir con la mejora de la calidad del aire que respiran los colombianos.



Gasolina Ecopetrol Calidad

Contenido patrocinado Smartfeed



Biden toma medidas radicales desde el primer día sobre energía, clima e inmigración



Colombianos tienen la garantía de una vacuna segura y eficaz: OPS



En noviembre la ocupación hotelera en Colombia mejoró y llegó a 30,5%



Trabajadores remotos, principal blanco de ciberdelinuentes en 2021

COMPARTE ESTA NOTICIA f t in

## En portada

- Kamala Harris rompe barreras como vicepresidenta de Estados Unidos
- La promesa de Biden: recuperar el alma americana
- Así reaccionaron los líderes mundiales a la investidura de Joe Biden
- Comerciantes colombianos protestan contra las restricciones por la pandemia
- Al asumir la presidencia de Estados Unidos, Joe Biden pide el fin de la 'guerra incivil'

Comentarios 0

- Usuario
- Facebook
- Google
- ¿No eres usuario?
- REGÍSTRATE AQUÍ

Deja tu comentario

Introduce tu nombre

Introduce tu email

Introduce el comentario

elEconomista no se hace responsable de las opiniones expresadas en los comentarios y los mismos no constituyen la opinión de elEconomista. No obstante, elEconomista no tiene obligación de controlar la utilización de éstos por los usuarios y no garantiza que se haga un uso diligente o prudente de los mismos. Tampoco tiene la obligación de verificar y no verifica la identidad de los usuarios, ni la veracidad, vigencia, exhaustividad y/o autenticidad de los datos que los usuarios proporcionan y excluye cualquier responsabilidad por los daños y perjuicios de toda naturaleza que pudieran deberse a la utilización de los mismos o que puedan deberse a la ilicitud, carácter lesivo, falta de veracidad, vigencia, exhaustividad y/o autenticidad de la información proporcionada.

Acepto la política de privacidad Borrar Enviar